

El compromiso de una empresa sostenible conlleva a la responsabilidad social de realizar una gestión productiva, dentro de lineamientos sostenibles que permitan lograr los objetivos sin dañar el ecosistema y protegiendo el patrimonio natural y cultural. Es de vital importancia la definición de políticas como lineamiento para las acciones empresariales teniendo en cuenta que las políticas de la organización son una directriz establecida para orientar las ideas y las acciones de la empresa en pro de la consecución de objetivos ambientales, lo que permite, de una manera ordenada, generar proyectos y programas integrales que unan la operación de la empresa con elementos de sostenibilidad.

Servicios y asesorías en infectología SAI, tiene como meta transformar positivamente la vida de las personas, optimizando la contribución al desarrollo sostenible, cubriendo de esta manera las necesidades presentes sin comprometer las de las generaciones futuras, maximizando los impactos positivos y minimizando los impactos negativos en la sociedad y en el medio ambiente, mediante un comportamiento ético y transparente. Es por ello que la organización se compromete a impulsar prácticas en materia de sostenibilidad, conocer y analizar las expectativas de los grupos de interés como los colaboradores, clientes, pacientes, proveedores y la sociedad en general, actuando conforme a los lineamientos basados en el respeto, los derechos humanos, la protección del medio ambiente, uso eficiente de los recursos, diversidad, igualdad de oportunidades, responsabilidad fiscal, como también la prevención de conductas ilegales y la lucha contra la corrupción, entendiendo que la sostenibilidad debe estar integrada en nuestra organización.

OBJETIVOS DE SOSTENIBILIDAD

Ambiental

- Fomentar el uso responsable del agua y la energía.
- Promover una conciencia justa y adecuada en los colaboradores de la organización sobre los temas ambientales.

Sociocultural

- Prohibir la explotación y abuso de niños, niñas y adolescentes.
- Prohibir la discriminación por motivos de raza, religión, preferencia sexual, discapacidad y cualquier otro establecimiento en las leyes vigentes.
- Contribuir con las comunidades vulnerables.
- Implementar actividades de bienestar y salud en los trabajadores.

Económico

- Mantener condiciones de empleo directo en condiciones justas y equitativas.
- Realizar programas de capacitación para la comunidad que genere oportunidades de empleo al interior de la compañía.
- Promover la compra y el uso de bienes y servicios producidos por comunidades locales en las sucursales donde funciona la operación.
- Promover el cumplimiento de las normas de seguridad a los proveedores en la prestación del servicio.

ASPECTOS RELEVANTES.

✓ RESPONSABILIDAD AMBIENTAL

El objetivo general es promover y fomentar lineamientos de buenas prácticas para los procesos internos, contribuyendo activamente con el desarrollo de la prestación de un servicio sostenible, mediante el cuidado y preservación medioambiental.

La operación general de Servicios y asesorías en infectología SAI, se realiza contribuyendo efectiva, constructiva e integralmente con la generación de beneficios económicos para toda la organización protegiendo el medio ambiente y respetando las diversidades e inequidades de la población, para brindar una atención integral, protección y garantía de derechos, que cualifique la respuesta institucional y comunitaria la cultura, de cada persona, dentro de la organización la sostenibilidad será base fundamental para el desarrollo de la operación en Servicios y asesorías en infectología SAI, , convirtiéndose en una característica esencial de los servicios brindados dentro de las IPS.

Por otro lado, la capacitación de nuestros colaboradores favorecerá siempre una clara conciencia y sentido de responsabilidad ambiental que se refleje en su desempeño laboral, optimizando los recursos por medio de la implementación de aplicativos tecnológicos y campañas institucionales como el ahorro de agua, energía y el reciclaje, los cuales serán pilares fundamentales para el cumplimiento de nuestro compromiso como empresa responsable.

Teniendo en cuenta lo anterior Servicios y asesorías en infectología SAI, se compromete a utilizar la energía racionalmente, a evitar la contaminación del recurso hídrico para contribuir a su conservación teniendo un manejo responsable de los vertimientos originados por la operación, realizar un direccionamiento adecuado de los residuos peligrosos, por medio de contratación de proveedores autorizados para su tratamiento y el manejo de residuos no peligrosos mediante lineamientos de reducción, reutilización y reciclaje. A través de controles nos comprometemos a cumplir con la legislación ambiental vigente y verificar las condiciones óptimas para la salud de nuestros pacientes, clientes, colaboradores, proveedores y comunidad en general, promoviendo un ambiente seguro.

✓ RESPONSABILIDAD HACIA EL TALENTO HUMANO

Servicios y asesorías en infectología SAI, considera a su equipo un activo estratégico, al que cuida y ofrece crecimiento y un buen entorno de trabajo, fomentando su desarrollo, formación y favoreciendo las relaciones profesionales al hacer parte del crecimiento empresarial que brinda estabilidad laboral y calidad de vida.

En nuestro proceso de selección y de contratación, no se distinguen factores físicos, psíquicos, sociales, psicosociales, culturales (creencias y valores), económicos, ambientales, género, identidad sexual, orientación sexual y/o condiciones de vulnerabilidad (pertenencia étnica, mujeres gestantes, personas con discapacidad, adultos mayores, víctimas, desmovilizados) ofreciendo la igualdad de oportunidades para la vinculación a la Organización. Se respetan los derechos humanos reconocidos en la legislación nacional e internacional, se rechaza el trabajo infantil y forzoso u obligatorio y apoyan a las mujeres cabeza de familia, reconoce y valora los vínculos familiares y personales entre los colaboradores de la organización en la que al mismo tiempo se vela por un adecuado clima laboral.

Servicios y asesorías en infectología SAI, selecciona y contrata al talento humano, bajo un marco favorable de relaciones laborales basado en la igualdad de oportunidades y prohíbe cualquier forma de discriminación o bullying.

✓ **ETICA FINANCIERA**

Servicios y asesorías en infectología SAI, cumple con la legislación fiscal vigente, impuestos y no evade sus obligaciones correspondientes y aplica la normativa vigente, asimismo desarrolla una relación con las autoridades tributarias basada en el respeto a la ley, ética, buena fe y profesionalismo. Dentro del compromiso directivo, se encuentra la disposición de recursos económicos para la implementación de medidas de sostenibilidad ambiental, la promoción de actividades de incorporación cultural, de formación y capacitación.

✓ **MEJORAMIENTO CONTINUO MEDIANTE LA CALIDAD**

Aseguramos la calidad de la prestación de los servicios que hacen parte del portafolio basados en la excelencia, innovación y mejora continua para la satisfacción final de los usuarios, clientes y proveedores aliados. La Calidad debe ser primordial para el desarrollo de las actividades misionales de la institución garantizando la sostenibilidad.

✓ **CONCLUSIONES**

Servicios y asesorías en infectología SAI, se compromete a Impulsar la búsqueda de negocios sostenibles, gestionando los riesgos y oportunidades de las actividades dentro de la IPS, con objeto de prevenir daños en las personas, bienes y en el medio ambiente, a fomentar la innovación e incorporación de los avances tecnológicos en plataformas como la intranet para la digitalización de documentos y la mitigación del uso de papel.

Brindando una operación segura la cual garantiza la seguridad de nuestros colaboradores, contratistas, pacientes, socios y comunidad local, evaluando y revisando nuestros sistemas de gestión y control de riesgos, estableciendo mecanismos de mejora continua, evaluando el desempeño a lo largo de todo el proceso y llevando a cabo las acciones necesarias para alcanzar los objetivos propuestos, definiendo procesos de verificación, auditoría y control.

Impulsando el desarrollo de las personas y el de su entorno social, llevando la cultura de sostenibilidad a los clientes, pacientes, socios, proveedores de productos y servicios y en general a todos los grupos de interés, actuando de forma responsable e íntegra y respondiendo con ética y transparencia, asegurando el cumplimiento de los requerimientos legales vigentes.

LISTA DE SOCIALIZACIÓN.

Esta política aplica a todo el personal de la organización.

VERSION ANTERIOR	ITEM MODIFICADO	DESCRIPCION		FECHA DE MODIFICACION Y ACTUALIZACION
ELABORÓ ANGIE HURTADO INGENIERA AMBIENTAL	REVISÓ GERENTE	APROBO GERENTE	REVISIÓN POR VIGENCIA ANGIE HURTADO INGENIERA AMBIENTAL	ULTIMA REVISIÓN SGC ZAYDA TORRES DIRECCION OPERATIVA Y CALIDAD
FECHA: 11-08-2022	FECHA: 18-08-2022	FECHA: 08-11-2022	FECHA: 08-11-2022	FECHA: 08-11-2022